

BURUH

Kemanunggalan TNI Bersama Rakyat, Babinsa Koramil Klaten Utara Gotong Royong Pengecoran Jalan

Agung widodo - KLATEN.WARTABURUH.COM

Apr 27, 2024 - 17:12



Kemanunggalan TNI Bersama Rakyat, Babinsa Koramil Klaten Utara Gotong Royong Pengecoran Jalan

KLATEN – Pengecoran jalan desa bukanlah sekadar pembangunan fisik semata, namun juga menjadi simbol partisipasi aktif masyarakat dalam pembangunan lokal mereka. Dalam aksi gotong royong, peran Babinsa (Bintara Pembina Desa) tak dapat diabaikan. Mereka tidak hanya memberikan bantuan tenaga, namun juga memberikan arahan teknis serta semangat kepada warga sekitar.

Seperti Sertu M. Nafsir Babinsa Babinsa Kelurahan Gergunung Koramil 24/Klaten Utara Kodim 0723/Klaten bersama warga binaan melakukan kegiatan Karya Bakti pengecoran jalan di lingkungan Dukuh Margo Mulyo Kel. Gergunung

Kec. Klaten utara Kab. Klaten. (26/04/2024)

Saat ditemui, Sertu M Nafsir mengatakan bahwa kegiatan karya bakti ini merupakan untuk mewujudkan kemanunggalan TNI bersama Rakyat. Disamping itu salah satu tugas pokok sebagai aparat teritorial yaitu bintara pembina desa adalah ikut membantu dan menjadi pelopor dalam usaha mengatasi kesulitan warga di wilayah binaan.

“Kegiatan karya bakti ini untuk pembinaan wilayah sekaligus untuk membantu masyarakat dalam sarana dan prasarana transportasi jalan yang lebih baik untuk kepentingan kesejahteraan masyarakat,” ujar Sertu M Nafsir

Babinsa menambahkan bahwa kegiatan gotong royong ini menjadi ajang mempererat tali silaturahmi antarwarga serta meningkatkan rasa memiliki terhadap lingkungan tempat tinggal. Selain itu, semangat gotong royong yang tercermin dalam kegiatan ini menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk terus memelihara nilai-nilai kebersamaan dan kepedulian terhadap lingkungan.

“Dengan semangat yang sama, diharapkan kegiatan karya bakti seperti ini dapat terus dilakukan secara berkala guna meningkatkan kesejahteraan dan kemajuan warga binaan,” tambahnya.

Sementara Ketua RW Sugiyono menyampaikan bahwa karya bakti ini menjadi momentum penting bagi masyarakat Dukuh Margo Mulyo untuk meningkatkan infrastruktur. Jalan yang dicor merupakan akses vital bagi penduduk untuk sarana utama bagi kegiatan ekonomi dan sosial.

Ketua RW juga menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang telah berperan aktif dalam berbagai kegiatan yang ada di Desa serta memberikan motivasi dan semangat kepada masyarakat bekerja sama untuk membangun Desa.

“Partisipasi aktif Babinsa sangat membantu kelancaran kegiatan ini. Tidak hanya sebagai mitra dalam keamanan, namun juga turut serta dalam pembangunan dan kemajuan lingkungan kami,” ungkap Sugiyono.

“Kami juga sangat bersyukur atas partisipasi aktif Babinsa dan seluruh warga dalam kegiatan ini. Ini bukan hanya soal pembangunan fisik, namun juga pembangunan karakter dan semangat gotong royong,” pungkasnya. (Red)

